



Ökum. Seniorenkafi

Donnerstag, 15. September 2022



14.00 Uhr im Pfarrhaussaal Schwerzenbach

Wandern?? Wandern!

Vortrag von Ernst Winkler

Abholdienst: Bitte melden Sie sich jeweils bis donnerstags, 10.00 Uhr, im kath. Sekretariat, Tel. 043 355 57 62

Sechs ausgesuchte aktuelle Tageswanderungen in der Schweiz in 45 Minuten: Ein Erfahrungsbericht

Seit seiner Teilpensionierung hat der Schwerzenbacher Ernst Winkler (68) nun mehr Zeit für eines seiner Hobbies: Das Wandern. In einem Bildervortrag berichtet er über sechs dieses Jahr gemachte Wanderungen in der Schweiz, welche vielleicht die einen zum Nachwandern anregen oder bei anderen Erinnerungen wachrufen.

Goethe sagte: "Nur wo du zu Fuss warst, bist auch wirklich gewesen", und Heinrich Heine etwas romantischer noch: "Auf die Berge will ich steigen, wo die frommen Hütten stehen, wo die Brust sich frei erschliesset, und die freien Lüfte wehen." Auf die Berge will ich steigen, wo die dunklen Tannen ragen, Bäche rauschen, Vögel singen, und die stolzen Wolken jagen."

Lassen Sie sich entführen, auf prächtige Gipfel, an traumhaft schöne Seen, in wunderschöne Gegenden. Hohe Berge, dunkle Wälder, feuchte Moore. Wie schön die Schweiz ist, kann man vor allem zu Fuss erleben – oder bei diesem Reisevortrag. Wandern in der Schweiz – wem jetzt nur karierte Hemden und Knickebockerhosen in den Sinn kommen, der ist noch nie auf dem abenteuerlichen Klettersteig vom Paxmal zur Alp Tschingla hinaufgestiegen und hat das wunderbare Panorama vom Piz Beverin zu allen Alpengipfeln genossen. Doch dass es nicht immer hoch hinaus gehen muss, beweist der Vortragende mit einem Bericht zur Wanderung durch den grössten Urwald Europas, dem Bödmerenwald zuhinterst im Muotatal. Am Schluss stellt Ihnen Ernst Winkler auch seine liebste Wander-App vor, mit der auch Sie auf Ihrem Handy die für Sie passende Wanderung einfach komponieren können.

Wir freuen uns, Sie auf den nächsten Seniorenkafi aufmerksam zu machen und bei Ihnen schon heute die Vorfreude wecken auf die versprochenen 6 Tageswanderungen in 45 Minuten. Wie üblich soll dabei der gesellige Austausch unter den Teilnehmern nicht fehlen und für Kaffee und Kuchen ist gesorgt.